

Batih Wanwil Koramil 11/Brb Hadiri Peresmian Dayah Najmul Hidayah Bale Manyang

Kusdiyono - ACEHTIMUR.JURNALIS.ID

Jan 20, 2022 - 15:49



Aceh Timur - Pelda Edy Syahputra Rambe Batih Wanwil Koramil 11/Birem Bayeun Kodim 0104/Aceh Timur menghadiri peresmian Baleh Manyang Najmul Hidayah Pimpinan Dayah Tgk Mulyadi, yang diresmikan oleh Tgk Muktar S.Pd (Abati Aramiyah) yang berlokasi di Dusun Cot Mancang, Desa Alue Itam, Kecamatan Birem Bayeun, Kabupaten Aceh Timur.

Aceh Timur - Pelda Edy Syahputra Rambe Batih Wanwil Koramil 11/Birem Bayeun Kodim 0104/Aceh Timur menghadiri peresmian Baleh Manyang Najmul Hidayah Pimpinan Dayah Tgk Mulyadi. yang diresmikan oleh Tgk Muktar S.Pd (Abati Aramiyah) yang berlokasi di Dusun Cot Mancang, Desa Alue Itam, Kecamatan Birem Bayeun, Kabupaten Aceh Timur, Rabu (19/01/2022).

Dalam sambutannya Pimpinan Baleh Manyang Tgk Mulyadi, mengatakan Alhamdulillah berkat dukungan saudara semua, peresmian dan Peseujuk Baleh Manyang Najmul Hidayah bisa kami laksanakan pada hari ini, yang mana guna membentuk anak anak kita agar bisa memiliki ilmu yang bermanfaat buat kita semua, mari kita saling mendukung agar anak anak kita bisa memiliki Ilmu yang berakhlakul Karimah, pungkas pimpinan Dayah, ” ujarnya.

Sementara itu Camat Birem Bayeun Iskandar Budiman, S.Kom dalam sambutannya mengatakan “Alhamdulillahirabbil’alamin segala puji bagi Allah SWT, dengan adanya Dayah Najmul Hidayah Bale Manyang ini yang telah diresmikan pada hari ini, mudah mudahan bisa membawa berkat untuk kita semua, dan anak anak cucu kita kedepan, ” ucapnya.

Danramil 11/Brb Kapten Inf Jaya Sakti melalui Pelda Edy Syahputra Rambe selaku Batih Wanwil Koramil menyampaikan, pihaknya turut bahagia karena telah hadir dan berdirinya Dayah Najmul Hidayah Bale Manyang di Kecamatan Birem Bayeun yang merupakan wadah di mana para generasi bangsa ini bisa belajar dan mendalami Ilmu agama yang berguna untuk membentuk anak-anak kita agar bisa memiliki ilmu yang bermanfaat.

“Kami Koramil 11/Brb selaku aparat teritorial sangat mendukung berdirinya Dayah Najmul Hidayah Bale Manyang agar anak-anak kita bisa memiliki Ilmu yang berakhlakul Karimah” jelasnya.

Mudah-mudahan dengan berdirinya balai pengajian ini kedepan anak-anak kita semakin khusuk dalam beribadah dan menjadi motivasi untuk putra-putri kita penerus bangsa serta menjadikan jati diri yang berakhlakul karimah.

Kegiatan dilanjutkan dengan acara peusujuk yang dilakukan oleh Tgk. Muktar S,Pd (Abati Aramiyah) serta pembukaan papan nama peresmian simbolis pembukaan tirai yang di laksanakan Abati Aramiyah dan disaksikan oleh Anggota DPRK Aceh Timur beserta Muspika Birem Bayeun.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Anggota DPRK Aceh Timur Salman S.T., Camat Birem Bayeun Iskandar Budiman,S.Kom., Danramil 11/Brb yang diwakili Pelda Edy Syahputra Rambe, Kapolsek Birem Bayeun yang diwakili oleh Aipda Saiful, Abati Aramiyah Tgk. Muktar S.Pd, Pendiri Dayah Najmul Hidayah Bale Manyang Tgk. Nasri, Pimpinan Dayah Tgk. Mulyadi, Imam Mukim Tgk. Wardinur, Geuchik Alu Itam Idris Banta dan Kadus Cot Mancang Zulfikar.